

CREYS-MÉPIEU

La nouvelle salle polyvalente a accueilli les vœux d'Olivier Bonnard



Olivier Bonnard fait son discours devant un parterre d'élus locaux.

La municipalité a présenté ses trois projets phares de l'année 2025.

Samedi 4 janvier, en début de soirée, de nombreux habitants du village étaient venus à la nouvelle salle polyvalente de Creys pour entendre les vœux d'Olivier Bonnard. Beaucoup d'élus, comme des maires des villages environnants, les adjoints et les conseillers municipaux du village l'entouraient de leur présence. Son discours, puis celui d'Alexandre Bolleau, maire de Sermérieu, représentant la communauté de communes, et enfin celui de Nathalie Péju, maire de Porcieu-Amblagnieu, conseillère régionale ont fait ressortir trois projets principaux pour 2025 :

1 Résoudre le problème de désert médical

L'encadrement d'internes de médecine à la maison de santé de Montalieu-Vercieu pour résoudre le problème de désert médical.

2 Réhabiliter un bâtiment à Malville

La réhabilitation d'un bâtiment industriel en zone de Malville pour un million d'euros.

3 Des travaux de voirie

L'enfouissement des réseaux et l'enrobé dans les quartiers des Gouverdières, de Pusignieu et de Faverges.

La réunion s'est conclue autour d'un cocktail.



Après les speeches, la Compagnie des Mondes de Kern proposait un spectacle de lumière grâce à des costumes constellés de diodes électroluminescentes.